
FRANÇAIS 
 

Instructions pour Windows 10 : 

 

1) Placer l'exécutable dans le répertoire où vous voulez installer le jeu. 

Si vous n'avez pas encore de répertoire dédié aux jeux, vous pouvez en créer un en créant un nouveau dossier à l'emplacement 

de votre choix. 

 
 

 

 

 

 

2) Double cliquez ou, si ça ne fonctionne pas, faites un clic droit sur l'exécutable et sélectionnez "Exécuter en tant 

qu'administrateur". 

 
 

 

3) Si vous avez ce message, cliquez sur "Informations complémentaires"… 

 
 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

4)… puis "Exécuter quand même".  

 
 

5) Acceptez la licence  

 
 

/!\ Il se peut que la fenêtre ne soit pas stable ou se ferme toute seule sans que vous ayez le temps de lire les instructions ou de 

choisir votre répertoire d'installation. Si c'est le cas reportez-vous à la section "Créer une exception dans l'antivirus" plus bas. 

 

6) Choisissez vos options d'installation. 

Ça consiste simplement à savoir si vous voulez créer un raccourci dans le menu Démarrer de Windows et/ou sur le bureau. 

Cochez ou décochez les cases en fonction de vos préférences. Quand c'est fait, cliquez sur "Next". 



 
 

/!\ Il se peut que la fenêtre ne soit pas stable ou se ferme toute seule sans que vous ayez le temps de lire les instructions ou de 

choisir votre répertoire d'installation. Si c'est le cas reportez-vous à la section "Créer une exception dans l'antivirus" plus bas. 

 

 

7) Choisissez le répertoire où vous voulez installer le jeu. 

Vous pouvez le laisser par défaut auquel cas il s'installera dans C:\Users\[Nom d'utilisateur]\HooperVania 

Si vous souhaitez l'installer ailleurs, cliquez sur "Browse…" et sélectionnez le dossier que vous avez créé pour l'occasion. 

 
 

Dans le sous-menu qui s'ouvre choisissez le répertoire et le dossier que vous avez dédié à HooperVania, puis cliuez sur "OK". 



 
 

 

 

 

Vérifiez l'exactitude du chemin que vous avez choisi, puis cliquez sur "Install". 

 
 

8) Une fois l'installation faite à 100%, cliquez sur "Next". 

 



 

 

 

 

 

 

9) Si vous souhaitez attendre votre anniversaire, le mariage de votre sœur, la bar-mitzvah de votre cousin, ou toute autre 

occasion rêvée pour essayer le jeu, désélectionnez "Start HooperVania" et cliquez sur "Finish". 

Et si vous ne pouvez pas attendre une seconde de plus pour vous lancer dans l'aventure, laissez tout tel quel et cliquez sur 

Finish. Le jeu devrait se lancer immédiatement. 

 

  
 

 

10) Si vous avez choisi de ne pas créer de raccourci sur le bureau ni dans le menu démarrer, alors il faudra lancer le jeu en 

double cliquant sur l'exécutable créé par l'installation, dans le répertoire du jeu.  

(À ne pas confondre avec l'exécutable d'installation, que vous pouvez maintenant supprimer.) 

 

 
 

 



 

 

 

 

 

 

Si problèmes avec Avast antivirus : 

Il se peut que votre antivirus bloque l'application HooperVania.exe. 

Si la fenêtre d'installation est instable ou qu'elle se ferme toute seule sans que vous ayez le temps de choisir vos paramètres 

d'installation, c'est certainement dû à l'antivirus. 

Vous pouvez vous en assurer (après avoir essayé de lancer l'exécutable HooperVania.exe) en ouvrant votre antivirus et en 

consultant les notifications. 

 

Le cas échéant il faudra créer une exception dans l'antivirus pour éviter les problèmes ultérieurs. 

 
 

 
 

Il se peut que l'antivirus analyse le programme et trouve de lui-même qu'il n'y a pas de problème. 

Mais ça peut prendre en peu de temps, voir ça peut mener à une détection de menace (ce qui n'est pas le cas. Ayez 

confiance. :p). 

 

Il est plus rapide et plus simple de créer une exception dans l'antivirus : 

 

1) Faites un clic droit sur l'exécutable HooperVania.exe et allez dans "Propriétés" (tout en bas du menu du clic droit),  

puis cliquez sur l'onglet "Sécurité". 



 
 

2) Sélectionnez le chemin complet du "Nom de l'objet", et faites un clic droit et copiez, ou bien faites Ctrl+C une fois le chemin 

sélectionné. 

 
Une fois le chemin copié vous pouvez fermer la fenêtre en cliquant sur "Annuler" ou sur la croix en haut à droite. 

  



 

3) Ouvrez Avast si ce n'est pas encore fait, et allez dans le menu. 

 
 

 

 

4) Allez dans paramètres. 

 
 

5) Allez dans "Exceptions". 

 
  



 

6) Cliquez sur "Ajouter une exception". 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

7) Faites un clic gauche dans le champ prévu à cet effet et faites Ctrl+V pour coller le chemin de l'application HooperVania.exe 

que vous avez copié un peu plus tôt. 

Une fois le chemin copié dans le champ, cliquez sur "Ajouter une exception". 

 
  



 

8) Vous pouvez vérifier que l'exception a bien été prise en compte en regardant la liste des exceptions que l'antivirus a 

enregistré. 

 
 

Vous pouvez ensuite fermer le menu ainsi que la fenêtre de l'antivirus. 

  



 

ENGLISH 
 

 

 

Instructions for Windows 10: 

 

1) Place the executable file in the directory where you wish to install the game. 

If you do not have a specific directory for games, you can create one wherever you please! 

 
 

 

 

 

 

2) Double-clic to launch. If it is not working, right-click it and select « Run as administrator ». 

 
 

 

3) If you have a similar looking message, click on « More informations ». 

 
 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

4)… and force the execution. This is virus-free, we promise! 

 
 

5) Accept the license.  

 
 

/!\ Should your window be unstable or closing itself, you may need to add an exception in your antivirus software. There are 

often false positive with GameMaker games, unfortunately. An example with Avast is displayed below. 

  

6) Choose your installation options. 

You can choose whether you want to create a start menu and/or desktop shortcut for the game. 

Tick the options you would like, and click on « Next ». 



 
 

/!\ Should your window be unstable or closing itself, you may need to add an exception in your antivirus software. There are 

often false positive with GameMaker games, unfortunately. An example with Avast is displayed below. 

 

 

7) Choose your destination folder where the game will be installed. 

By default, HooperVania will install itself in C:\Users\[Nom d'utilisateur]\HooperVania but you can change it to wherever you 

want, by clicking on “Browse…” and select the correct directory. 

 

 
 



 
 

 

If the path displayed seems correct to you, you can continue the installation by clicking on « Install ». 

 
 

8) Once the installation reaches 100%, click on « Next ». 

 
 

 



 

9) If you then wish to wait for you birthday, your sister’s wedding, Christmas or any special occasion to play the game, untick 

« Start HooperVania » and click on Finish. 

And if you cannot wait to start the adventure (which we totally understand and support!), let the box ticked and click on 

“Finish ». The game should launch immediately!  

 

  
 

 

10) With or without shortcuts, the game is launchable by double-clicking the « HooperVania.exe » file in the game directory. 

(You can also delete the setup file which should be useless by now.) 

 
 

 

 

 

 

 

 

  



In case of antivirus issues – Example with Avast: 

Your antivirus software may block the HooperVania.exe file. 

If the installation window is unstable or close itself, or if the game does not launch, it is certainly due to the antivirus software. In 

Avast, you can make sure of this by checking the notifications after launching the game. 

 

Should it happen to you, creating exceptions inside your software should solve this issue for good. 

 
 

 
 

Your antivirus may analyse the software and realize it is safe. 

But it can take some time and even lead to a false positive, which is obviously not the case and is quite well-documented when it 

comes to GameMaker games. Do not worry, this is a 100% virus free fan-game for all to enjoy! 

 

It is then faster to create an exception in the antivirus software: 

 

1) Right-click on the executable file and go to Properties. 

Then choose “Security”. 

 
 



2) Copy the full path to the exectuable. 

  
You can then close the properties windows. 

 

3) Go to your software menu. 

 
 

 

 

 

  



 

4) Then Settings. 

 
 

5) Then Exceptions. 

 
 

6) And Add an exception. 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

7) Paste the path to your file and add an exception for it. 

 
 

8) You can check if it then appears in the exceptions list. 

 
 

You can now close everything and enjoy the game! Have fun! 

 


